

# CHRÉTIENS ENSEMBLE



ÉGLISE PROTESTANTE  
UNIE DE FRANCE  
communions luthérienne et réformée



Automne  
2024

## Éditorial

À la demande du Conseil Presbytéral, je prends le témoin et le flambeau du président de ce Conseil, que Paul Doré me transmet. Vous avez donc un nouvel humble serviteur, vous, membres de l'Église Locale. Ce service, nous, les onze membres du Conseil Presbytéral, nous continuons à



vous l'offrir ensemble, collégialement. Mais nous ne sommes pas seuls car vous aussi, et à votre manière, contribuez à la vie de notre Église Locale, par le don de votre attention aux autres, de votre temps ou de votre argent. Vous témoignez ainsi que vous êtes Chrétiens et votre foi exprimée à travers ses expressions successives, dans le Symbole des Apôtres, les Symboles œcuméniques et les Confessions de foi de la Réforme. Cela s'est traduit notamment au travers des cultes, venus nourrir notre foi, notre espérance et notre vie, avec retransmission des prédications sur Internet ; des moments partagés : visites, repas festifs, groupes de prière, animations culturelles dans nos temples, éveil à la foi des petits de 3 à 7 ans, fortes relations œcuméniques ; de la logistique d'accueil : locaux maintenus en bon état, une communication renouvelée sur notre Église Locale via ce journal, notre site Internet et Youtube, un effort déployé pour assurer la musique dans les trois temples ou les préparatifs de rencontres. Le Projet de Vie de notre Église Locale, pour 2024 à 2028, est toujours encré dans l'annonce de l'évangile ; la vie spirituelle, institutionnelle et matérielle de notre Église Locale, donc de vous ses membres ; la nécessité de nous adapter aux changements rapides de la société. Par conséquent, n'hésitez pas à vous manifester pour contribuer à faire vivre notre Église Locale ; nous poursuivons nos activités et axes antérieurs ; le Conseil Presbytéral continuera à assurer

(ou à faire assurer) la formation de prédicateurs/animateurs de cultes ; nous souhaitons créer et former une équipe de communicants, adaptée aux moyens actuels de communication, pour assurer les liens sociaux et culturels ; nous avons à cœur de rechercher et accueillir plus de jeunes et d'enfants, et de structurer une ou des équipes de « visiteurs » pour créer du lien et assurer la solidarité entre tous (en milieu hospitalier, EHPAD, nouveaux arrivants, à la demande) ; nous proposerons et soutiendrons les activités du Consistoire (La région et le Consistoire, sont d'une aide utile, en plusieurs circonstances). Jésus a dit « *Aimez-vous les uns les autres, comme je vous ai aimés* ». C'est notre crédo majeur. Jésus a aimé de manière inconditionnelle. Il a simplement chassé les marchands du temple, car ils empêchaient des gens prêts à croire en Dieu, de pouvoir entrer dans le temple. Il a aimé des gens qui ne lui ressemblaient pas (les petits enfants, la samaritaine, le blessé sur la route...). Les disciples, différents entre eux et venus d'horizons différents, ont suivi Jésus, pour partager et faire partager l'amour de Dieu. Aimer, ce n'est pas se ressembler, c'est se rassembler. Aimer, au sens de « *agapè* » en grec, c'est vouloir le bien de l'autre ; même s'il est différent de soi, donc c'est se mettre à la portée de l'autre (comprendre ce qu'il est, ce qu'il ressent, le langage qu'il comprend, quel langage d'affection il comprend, demander pardon, pardonner, dire non quand c'est vital, expliquer pourquoi...) ; c'est abandonner le prisme de notre propre vision du monde et de notre mode de fonctionnement personnel, momentanément ; c'est communiquer avec l'autre sans jugement, pour le comprendre. Aimer, c'est le moteur de la confiance donnée et reçue. Lazare s'est relevé de la mort, le lépreux a été guéri, le paralytique a marché à nouveau. Bâtissons notre vie sur la confiance que donne l'amour dicté par Jésus. Et faisons partager cette vie d'amour au plus grand nombre.

Christine Doré.

## Notre Église

### La Fraternité dans notre Église

La Fraternité tout comme l'Égalité et la Liberté n'est pas un mot désuet gravé au fronton de nos édifices.

« Aimez-vous les uns les autres, aimez-vous votre prochain comme toi-même » sont parmi les fondements les plus importants de notre Église. Dieu ne nous a pas créés pour être des êtres solitaires et suffisants mais des êtres relationnels. Nous avons besoin de l'autre, du frère ou de la sœur pour vivre. Plusieurs passages de la bible démontrent combien il est important de s'occuper des uns, des autres, de veiller les uns sur les autres, de prier les uns pour les autres, de faire le bien, de vivre ensemble en communion fraternelle. Pensez donc au bien-être immense que vous pouvez ressentir à vous confier à une sœur ou un frère en partageant avec eux vos faiblesses, vos peines, vos joies, vos luttes et vos prières. À porter les fardeaux des uns et des autres, vous accomplissez la volonté de notre Seigneur. L'Église est l'endroit idéal pour s'encourager, aider, se ressourcer, pour s'aider les uns les autres, non seulement parce que c'est agréable mais c'est vital pour nous, les Chrétiens. La communion Fraternelle nous fait grandir en tant que personne mais aussi en tant qu'Église, elle vient de Dieu pour le

rayonnement de tous ; tout le monde en profite. Malheureusement, il n'existe pas d'Église parfaite, pas même la nôtre. La notion de Fraternité est donc un bon moyen d'en évaluer la qualité. Cependant malgré la solidité de cette relation entre nous, notre Église est aux prises avec une attaque en règle. A l'issue de la dernière assemblée générale, un des membres éminents de la paroisse a reçu une lettre anonyme pleine de reproches et de dénigrements, allant jusqu'à demander à cette personne de s'éloigner de notre Église. Rendez-vous compte : une lettre anonyme,



cela entraîne la zizanie, tout le monde suspecte tout le monde, la fraternité tant espérée vole en éclat. Ce procédé inqualifiable est indigne d'un Chrétien. Jésus Christ est venu sur terre non pas pour juger mais pour pardonner et sauver le monde. Alors pourquoi une telle haine ? Le conseil presbytéral très ébranlé par cet événement a décidé de rester fraternel et solidaire autour de cette parole du Christ. Nous sommes tous les brebis du Seigneur. Vous connaissez tous la parabole du

bon berger dans l'Évangile de Jean. Le bon berger doit chercher la brebis égarée, mais dans le même temps il doit soutenir la communauté des brebis, il ne doit délaissier aucune brebis. Nous, chrétiens, sommes à la fois brebis et berger et, en bon berger, nous devons aller chercher nos congénères qui s'égarer. Néanmoins il est plus simple et plus efficace d'écouter et d'entendre la voix du bon berger au sein de la communauté. L'écoute et le respect de chacun d'entre nous sont les signes de la fraternité chrétienne. Pour ma part, j'invite la personne à l'origine de cette missive anonyme à ne pas se réfugier dans la ruminantion et peut-être le regret car c'est synonyme de mal-être, mais de se repentir sincèrement auprès du Seigneur, de se confesser à lui, pour bénéficier de sa lumière et de son pardon. Contrairement à l'Église catholique, nous ne pratiquons ni la confession individuelle ni la chasse aux sorcières mais je suis prêt comme tous les autres membres du conseil presbytéral à ouvrir ma porte, à écouter et à aider pour que cette personne se sente bien dans notre communauté car elle a dû se sentir très mal pour en arriver à une telle extrémité. Fraternellement. Roland.

### Formation « à la visite » Mercredi 4 septembre à 14h,

chez Roland Zimpfer, 6 chemin de la Roubine, St-Paul-Trois-Châteaux. Ces dernières années, nous avons l'impression d'avoir perdu le contact avec bon nombre de paroissiens. Est-ce l'effet « covid » ou simplement l'usure du temps ? Toujours est-il que nous manquons sérieusement de membres de notre Église susceptibles de vous rendre visite soit à votre domicile soit en EHPAD. En

conséquence, nous proposons aux personnes intéressées une formation à la visite, pour celui ou celle qui veut être porteur et témoin du message de l'Évangile, en lui apprenant à communiquer dans l'authenticité et le respect. Notamment, l'écoute, l'accompagnement, la gestion des émotions seront au programme. Cette formation sera animée par le pasteur Paul Doré. Pour vous inscrire : [roland.zimpfer67@laposte.net](mailto:roland.zimpfer67@laposte.net) ou tel : 06 83 35 42 76.

## Témoignage

### Méditation sur le mot rumeur.

Depuis quelques jours tourne dans ma tête le mot rumeur. Après mon hospitalisation qui s'est très bien passée, je ne m'y attendais pas, je me pose beaucoup de questions autour de ce mot. Pourquoi ce malaise qui m'envahit ? La rumeur après vérification, est un mouvement destructeur qui fait beaucoup de mal à tous les niveaux, cela peut entraîner de nombreux problèmes, tant dans la vie de chacun de nous, qu'en entreprise, voir à l'hôpital. La rumeur sur les réseaux sociaux peut engendrer de graves difficultés, en particuliers chez les jeunes, mais aussi chez nous les adultes. Souvent la rumeur nous perturbe et nous fais porter un regard négatif sur un choix à faire, ainsi nous pouvons prendre des décisions inadéquates dans les domaines concernés. Faut-il écouter la rumeur ? Cette question je me la suis posée quand après mon opération, seule à la maison, on m'a proposé un séjour de trois semaines en convalescence et rééducation. J'avais le choix entre plusieurs établissements et si j'avais écouté la rumeur je serais partie bien loin car selon la rumeur, Valréas n'avait pas la cote, loin de là. Pourtant j'ai choisi l'hôpital de Valréas dans mon village, pourquoi aller ailleurs, loin de ses amis. Comme j'ai bien fait de ne pas écouter la rumeur ! J'ai pu apprécier ce lieu. Je me suis trouvée en contact avec le

corps médical. Dans le passé j'ai fait de nombreuses visites dans l'aumônerie œcuménique et ai été accompagnante bénévole dans les soins palliatifs. Pendant mon séjour, je me suis vraiment intéressée en profondeur à ce personnel aimant, médecins, infirmières, aides-soignantes, kinés, tous ceux, du plus petit au plus grand, qui gravitent autour des malades. Sans cette équipe soudée, cette entente, cette communion entre eux, rien ne pourrait se passer. Je me suis trouvée en direct avec le corps médical. Rappelez-vous pendant la covid on les applaudissait ; je me rappelle avoir allumé des bougies sur le bord de ma fenêtre ; et puis l'intérêt retombe et avec lui, ragots et rumeurs repartent de plus belle. Lors de mon séjour, j'ai pu ressentir, comprendre, recevoir cet amour pour le soin, développé chaque jour de la semaine, la nuit, les jours de fête, par un personnel soucieux de s'occuper des autres et de prendre en compte leurs souffrances. Tout cela je l'ai tellement reçu, la chance, la grâce d'avoir un hôpital remarquable à Valréas. Pourquoi écouter cette rumeur qui détruit tout, engendrée par quelques-uns qui demandent l'impossible, qui n'ont pas compris qu'un hôpital n'est pas un hôtel 3 étoiles mais que c'est un lieu de soins. Merci à tous, soyez bénis. Cela me fais du bien de transmettre mon ressenti, car ce n'est pas une rumeur, c'est la vérité. Ginette Combe.

## Nous l'avons vécu ensemble

### 30 juin : Prélude au Festival de la Correspondance

Après un temps de recueillement animé par le père Rochegude et Roland Zimpfer à la chapelle Saint-Vincent, nous nous sommes retrouvés dans la Collégiale de Grignan pour écouter, sur le thème « Des héros, des écrits », l'évocation de Jonas, de Marie Durand, de Guillaumet mais aussi de héros du quotidien comme les pompiers.

### 16 juin : Eveil à la foi

Les 4 enfants de l'Eveil à la foi, qui a eu lieu en parallèle du culte, sur le thème de David, ont activement participé au culte vers la fin, avec leurs parents.

### 5 juillet : Soirée champêtre au presbytère

Une bonne quarantaine de personnes dont une vingtaine de paroissiens se sont retrouvés avec joie et grand plaisir pour une soirée festive très chaleureuse, autour d'un apéritif substantiel et d'un excellent buffet. Cette soirée a permis de récolter 640 euros pour l'entretien du presbytère. Rendez-vous en 2025 pour une prochaine édition.

### 16 juin : Culte de départ de notre Pasteur Paul Doré

Sous l'ombre des arbres du Jardin de Mylène de Bimard, entouré d'une cinquantaine de paroissiens, de son ami le pasteur Dina et de trois musiciens, Paul, tout comme nous, a pu suivre le déroulé de ses vingt ans de carrière. Paul, nous te souhaitons une longue et heureuse retraite !

## Merci.

Pour la fin de mon ministère dans l'Église de l'Enclave et du Tricastin, un culte d'envoi a été célébré le dimanche 16 juin. Nous n'avons pas fêté la performance d'une Église locale, d'un conseil ou d'un pasteur, mais simplement partagé la reconnaissance pour ce que nous avons vécu ensemble. La tonalité a été donnée par la présence du pasteur Dina Radafiarijaona avec qui j'ai partagé les 3 premières années de théologie (licence), de son épouse Christelle et de son Fils Matouky, de ma fille Florence. Ce culte est un moment pour se souvenir des temps forts de ces 6 ans passés ensemble : les cultes, les cultes de fête, le confinement du Covid, les baptêmes, les cultes d'action de grâce pour ceux qui nous ont quitté, la sonorisation des temples, les moments de partage bibliques, les moments de prières, les rencontres, les repas, les visites. Merci pour votre cadeau (un olivier à planter) et que Dieu nous accompagne ! Paul.

## Événements présents et à venir

### Exposition « Moïse » au Temple de Valréas.

À visiter les **mercredis** et **samedis matins** aux horaires habituels de visite et ce **jusqu'au 15 septembre**. Une galerie d'une quinzaine de panneaux en *Patchwork* relatant la vie et l'œuvre de Moïse. (L'enfant sauvé des eaux). Une exposition prêtée par la paroisse catholique de Suze-la-Rousse. Vous y apprendrez que Moïse est le géant de la Foi pour les trois religions monothéistes (chrétiens, juifs et musulmans), que quatre livres entiers de l'ancien testament lui sont consacrés (*l'Éxode*, le *Lévitique*, les *Nombres*, le *Deutéronome*), que c'est par Moïse que Dieu se fait connaître : **Un Dieu unique**, le buisson ardent. **Un Dieu personnel**, il a un nom, il dialogue avec l'humain, il l'aime et attend la réciprocité. **Un Dieu présent**, Il est au

milieu de nous, il nous protège. **Un Dieu de la promesse**, une alliance autour de ses commandements. Bonne visite, nous vous attendons nombreux.



### Exposition « Le protestantisme et le sport ».

Au temple de Saint-Paul-Trois-Châteaux du **5 au 22 septembre** et au temple de Valréas du **24 septembre au 6 octobre**, aux heures habituelles d'ouverture des



édifices et pour les journées européennes du patrimoine. Cette exposition spécialement préparée à l'occasion des JO 2024 relate l'histoire méconnue de

l'influence protestante dans le sport. Tout commence en 1891 à Springfield aux états Unis par l'invention du « basket ball » par James Naismith, éducateur au sein d'un centre YMCA (Young Men Christian Association). Ces centres ont été popularisés par la chanson des Village People citant les initiales en phonétique anglaise : « wai, èm, si, eï ». Cela continue avec l'invention de la « Mintonette », futur « Volley-ball ». Le protestantisme a grandement contribué à l'essor des sports de montagne, notamment de l'alpinisme par la désacralisation de la montagne. Vous découvrirez également l'histoire du « Sport Adapté » pour personnes ayant une déficience intellectuelle. Quelques devises du protestantisme : « *Un corps et un esprit oisifs sont la boutique du diable* ». « *Le sport est vertueux, on y apprend à perdre tout en forgeant la volonté de gagner* ». « *Vivons saintement dans un corps sain* ». Venez nombreux.

## Événements présents et à venir

8 Décembre, deuxième dimanche de l'Avent.



**Vous avez dit Choucroute ?** Depuis 2012, sur ce moment idéal pour nous rassembler, nous retrouver et chemin de l'Avent, et pour échanger autour de cette merveilleuse espérance de maintenir cette flamme Noël. C'est aussi le moment de retrouver le stand de dans la convivialité, notre Noël pour vos cadeaux de dernière minute ou paroisse vous invite après simplement vous faire plaisir avec les fameux gâteaux le culte du matin, à une de Noël « *Brédele* ». Ce repas est en libre participation halte festive autour d'une pour permettre à tous d'y être présents, le principe choucroute gourmande et étant que ceux d'entre nous qui le peuvent donnent un bien garnie, y compris peu plus que ceux qui sont dans la difficulté. apéritif, fromage, dessert Réservation et renseignements : tel 06 83 35 42 76 ou et café. Cela se passe à la courriel [roland.zimpfer67@laposte.net](mailto:roland.zimpfer67@laposte.net). Venez passer **salle Pommier, espace de** une bonne journée et bon appétit. Roland ZIMPFER.

**la Gare à Saint-Paul-Trois-Châteaux**, et c'est un moment idéal pour nous rassembler, nous retrouver et chemin de l'Avent, et pour échanger autour de cette merveilleuse espérance de maintenir cette flamme Noël. C'est aussi le moment de retrouver le stand de dans la convivialité, notre Noël pour vos cadeaux de dernière minute ou paroisse vous invite après simplement vous faire plaisir avec les fameux gâteaux le culte du matin, à une de Noël « *Brédele* ». Ce repas est en libre participation halte festive autour d'une pour permettre à tous d'y être présents, le principe choucroute gourmande et étant que ceux d'entre nous qui le peuvent donnent un bien garnie, y compris peu plus que ceux qui sont dans la difficulté. apéritif, fromage, dessert Réservation et renseignements : tel 06 83 35 42 76 ou et café. Cela se passe à la courriel [roland.zimpfer67@laposte.net](mailto:roland.zimpfer67@laposte.net). Venez passer **salle Pommier, espace de** une bonne journée et bon appétit. Roland ZIMPFER.

### INVITATION : « Culte de Rentrée et de Reconnaissance du Conseil Presbytéral ».

Nous nous retrouverons le dimanche 29 septembre à 10h30 au temple de Taulignan dans la joie et avec grand plaisir pour ce culte de rentrée animé en duo par la conseillère régionale Cathy Cadier pour la liturgie de reconnaissance et

par le Pasteur Paul Doré pour le message. Puis pour une convivialité qui nous est chère, nous nous rendrons au temple de Valréas afin de prendre le verre de l'amitié et partager un repas et des denrées que chacun de vous aura apportées. L'après-midi vous pourrez admirer l'exposition « *Le protestantisme et le sport* » suivi d'une conférence .

## Le coin des finances

Chers paroissiens, chers amis, "**donnons du sens à notre Don**".

« *Tu aimeras le seigneur ton Dieu de tout ton cœur, de toute ton âme, de toute ta pensée et de toute ta force* ». « *Tu aimeras ton prochain comme toi-même* ».



Merci pour votre contribution aux finances de notre Église tout au long de l'année. Grâce à vous notre Église locale est fraternelle et vivante. En cette année 2024, l'ensemble des offrandes perçues par notre Église est en léger recul. À la fois par le nombre de donateurs, la

paroisse qui vieillit inexorablement, et par un montant moyen des petits dons en nette régression. Sans un léger effort, nous n'atteindrons pas le budget prévu. La collecte d'argent est parfois perçue comme difficilement conciliable avec la spiritualité. Pourtant nous ne croyons pas en un Dieu désincarné ; bien au contraire notre foi s'intéresse à tout ce qui fait notre vie. D'ailleurs l'argent et surtout notre rapport à l'argent occupe une place très importante dans la Bible. Chers amis, donner, c'est faire un cadeau, c'est un acte gratuit, ce n'est pas la rétribution d'un travail ou d'un service et notre Église en a besoin pour continuer à annoncer l'Évangile. Dieu, le premier, nous a tout donné et il s'est donné lui-même en son fils Jésus-Christ. Je vous propose de méditer ensemble

la prière que voici : *O Esprit Saint de Dieu qui, de ton souffle, purifie le cœur et l'esprit de ton peuple, le reconfortant quand il est dans la tristesse, le ramenant sur son chemin quand il s'en écarte, le réchauffant quand il a froid, le rassemblant quand il est désuni, l'enrichissant de dons multiples. Toi qui fais vivre toute chose, nous te supplions de nous préserver et de nous enrichir chaque jour des dons que tu daignes nous accorder ; Qu'avec ta lumière devant et en nous, nous puissions traverser le monde, sans achoppement et sans errance. À notre tour, humblement, nous donnons une petite part de tes bienfaits, pour que vive Ta Parole dans l'Église. Que le seigneur vous bénisse et que sa générosité nous inspire. Fraternellement.* Roland ZIMPFER, trésorier.

# Agenda



- Tous les cultes sont célébrés en présence à **10h30** dans un temple :
  - à **Saint-Paul-Trois-Châteaux** : les 1er et 3ème dimanches du mois,
  - à **Valréas** : les 2ème et 4ème dimanches du mois,
  - à **Taulignan** : le 5ème dimanche.
- La cène est célébrée le **premier** et le **deuxième** dimanche du mois.
- Chaque dimanche, la prédication est retransmise sur youtube : <https://www.youtube.com/@EPUET>
- Notre site internet, mis à jour régulièrement : <https://epuet.epudf.org>
- Groupe de lecture de la bible par whatsapp tous les **mardis** (contacter Catherine Bruandet à l'adresse : [cbruandet84@gmail.com](mailto:cbruandet84@gmail.com)).
- Accueil et ouverture des temples pour un moment d'échanges. À Valréas les **mercredis** et **samedis** matin et à Saint-Paul-Trois-Châteaux les **mardis** et **jeudis** matin.

## SEPTEMBRE

**Dimanche 1er** – *Rassemblement du désert* à Mialet (Gard), pas de culte dans la paroisse.

**Dimanche 8** – 10h30 - Culte à Valréas avec cène.

**Dimanche 15** – 10h30 - Culte à Saint-Paul-Trois-Châteaux.

**Dimanche 22** – 10h30 - Culte à Valréas.

**Dimanche 29** – 10h30 - Culte à Taulignan. Culte de rentrée et de reconnaissance du conseil presbytéral suivi d'un repas partagé à Valréas et d'une animation (encore à définir) dans l'après midi.

## OCTOBRE

**Dimanche 6** – 10h30 - Culte à Saint-Paul-Trois-Châteaux avec cène.

**Dimanche 13** – 10h30 - Culte à Valréas avec cène.

**Dimanche 20** – 10h30 - Culte à Saint-Paul-Trois-Châteaux.

**Dimanche 27** – 10h30 - Culte à Valréas.

## NOVEMBRE

**Dimanche 3** – 10h30 - Culte à Saint-Paul-Trois-Châteaux avec cène.

**Dimanche 10** – 10h30 - Culte à Valréas avec cène - Synode régional à Voguë (Ardèche).

**Dimanche 17** – 10h30 - Culte à Saint-Paul-Trois-Châteaux.

**Dimanche 24** – 10h30 - Culte à Valréas.

## DÉCEMBRE

**Dimanche 1er** – 10h30 - Culte à Valréas avec cène.

**Dimanche 8** – 10h30 - Culte à Saint-Paul-Trois-Châteaux avec cène. Journée d'offrande suivie de la traditionnelle choucroute.

**Dimanche 15** - 10h30 - Culte à Saint-Paul-Trois-Châteaux.

Temples de l'E.P.U. Enclave & Tricastin (EPUET)	Valréas : place de la Recluse - Saint-Paul-Trois-Châteaux : 1 rue Blanche Gamont - Taulignan : route de Nyons.
Présidente du conseil presbytéral de l'EPUET	Christine DORÉ, Tél : 06 77 12 20 61 - Courriel : <a href="mailto:dore.christine@wanadoo.fr">dore.christine@wanadoo.fr</a>
Trésorier de l'EPUET	Roland ZIMPFER, 6 Chemin de la Roubine, 26130 St-Paul-3-Châteaux. Tél : 06 83 35 42 76. Courriel : <a href="mailto:roland.zimpfer67@laposte.net">roland.zimpfer67@laposte.net</a>
Association culturelle et d'entraide	ACEP. Si besoin, joindre un conseiller.
Comptes de l'EPUET	Banque Postale, IBAN : FR84 2004 1010 0703 2206 2R03 848 - Crédit Agricole, IBAN : FR76 1130 6000 8490 0733 6305 050
Chrétiens Ensemble (bulletin paroissial)	Trimestriel édité par l'EPUET – Une participation annuelle au frais de 10 € est souhaitée.
Réveil (mensuel protestant régional)	Abonnement annuel général : 43€, pasteurs et étudiants : 21,50€ - Renseignements : <a href="mailto:dep.presse@editions-olivetan.com">dep.presse@editions-olivetan.com</a>
Site Internet de la paroisse (EPUET)	<a href="https://epuet.epudf.org">https://epuet.epudf.org</a> (accès au site national de l'Eglise Protestante Unie par le site de l'EPUET).
Prédications diffusées sur Youtube	<a href="https://www.youtube.com/@epuet">https://www.youtube.com/@epuet</a>

# Questionnaire

## Enquête : « Votre Église locale et vous ».

Au printemps dernier, l'Église protestante Unie de France a lancé une grande enquête pour savoir comment nous, protestants, vivons l'Église. Quelques paroissiens et des membres du conseil presbytéral ont voulu poursuivre cette enquête au plan local, car en vérité nous nous connaissons peu. Comment vous sentez-vous dans cette paroisse ? Qu'attendez-vous d'elle ? Pour fonctionner, elle a besoin de vous ; êtes-vous prêt à vous investir ? Avez-vous des compétences particulières dont vous souhaiteriez faire bénéficier la communauté ? Prenez svp 5 minutes de votre temps et cochez les réponses qui vous conviennent ou bien 10 minutes pour apporter vos précisions et vos souhaits. Aucune réponse n'est obligatoire et vous pouvez sauter des questions si vous le souhaitez.

Nous comptons sur une très grande participation. Pour répondre, renvoyez le questionnaire par courrier au presbytère, 4 impasse Roumanille, 26130 St-Paul-Trois-Châteaux ou par internet à [roland.zimpfer67@laposte.net](mailto:roland.zimpfer67@laposte.net) et [dore.christine@wanadoo.fr](mailto:dore.christine@wanadoo.fr).

Toute suggestion de votre part est la bienvenue, n'hésitez pas à nous laisser vos coordonnées si vous le souhaitez pour que nous puissions vous répondre et échanger.



<b>1- Qui êtes-vous ?</b> <input type="checkbox"/> Un homme <input type="checkbox"/> Une femme
<b>2- De quelle tranche d'âge ?</b> <input type="checkbox"/> Moins de 40 ans <input type="checkbox"/> 41-49 ans <input type="checkbox"/> 50-59 ans <input type="checkbox"/> 60-69 ans <input type="checkbox"/> 70 ans et plus
<b>3- Connaissez-vous l'Église protestante Unie de l'Enclave et du Tricastin (E.P.U.E.T.) ?</b> <input type="checkbox"/> Oui <input type="checkbox"/> Non (rendez-vous dans ce cas directement à la question 14)
<b>4- Quelle image en avez-vous ?</b> <input type="checkbox"/> Bonne <input type="checkbox"/> Mauvaise <input type="checkbox"/> À améliorer (préciser) Précisions :
<b>5- Êtes-vous proche de notre Église ?</b> <input type="checkbox"/> Impliqué(e) <input type="checkbox"/> Proche mais non-impliqué(e) <input type="checkbox"/> Contacts occasionnels <input type="checkbox"/> Distant(e) Précisions :
<b>6- Quels contacts avez-vous avec notre Église ?</b> <input type="checkbox"/> Cultes <input type="checkbox"/> Cérémonies familiales occasionnelles <input type="checkbox"/> Visites et contacts de paroissiens <input type="checkbox"/> Journal <i>Chrétiens Ensemble</i> <input type="checkbox"/> site web de l'EPUET <input type="checkbox"/> chaîne Youtube de l'EPUET <input type="checkbox"/> Autre (préciser) Précisions :
<b>7- Comment trouvez-vous notre Église ?</b> <input type="checkbox"/> Accueillante, fraternelle <input type="checkbox"/> Ouverte sur le monde <input type="checkbox"/> Repliée sur elle-même <input type="checkbox"/> Participative <input type="checkbox"/> Autre (préciser) Précisions :
<b>8- Nos temples sont-ils ouverts :</b> <input type="checkbox"/> Suffisamment <input type="checkbox"/> Pas assez souvent (préciser) <input type="checkbox"/> Trop souvent (préciser) <input type="checkbox"/> Sans avis Précisions :
<b>9- Souhaitez-vous des moments d'ouverture de nos temples en dehors du culte du dimanche ?</b> <input type="checkbox"/> Oui, les ouvertures actuelles me conviennent <input type="checkbox"/> Oui, mais les ouvertures actuelles sont à renforcer <input type="checkbox"/> Ce n'est pas nécessaire <input type="checkbox"/> Sans avis
<b>10- Proposons-nous suffisamment de cultes ?</b> <input type="checkbox"/> Oui <input type="checkbox"/> Non (préciser) <input type="checkbox"/> Il y en a trop (préciser) Précisions :

<p><b>11- Le nombre de cultes intégrant « la Cène » est-il suffisant ?</b> <input type="checkbox"/> Oui <input type="checkbox"/> Non (préciser) <input type="checkbox"/> Il y en a trop (préciser)</p> <p>Précisions :</p>
<p><b>12- Regardez-vous nos prédications sur la chaîne Youtube de l'EPUET ?</b> <input type="checkbox"/> Oui <input type="checkbox"/> Non <input type="checkbox"/> C'est satisfaisant <input type="checkbox"/> C'est à améliorer (préciser)</p> <p>Précisions :</p>
<p><b>13- Consultez-vous le site internet de l'EPUET ?</b> <input type="checkbox"/> Oui <input type="checkbox"/> Non <input type="checkbox"/> Le contenu est satisfaisant <input type="checkbox"/> Le contenu est à améliorer (préciser)</p> <p>Précisions :</p>
<p><b>14- Fréquentez-vous, ou avez-vous déjà fréquenté nos temples (Valréas, Saint-Paul-Trois-Châteaux, Taulignan) ?</b> <input type="checkbox"/> Régulièrement <input type="checkbox"/> Occasionnellement.</p> <p>Combien de fois par an ? <input type="checkbox"/> Seulement pour les cérémonies familiales <input type="checkbox"/> Très rarement <input type="checkbox"/> Jamais</p>
<p><b>15- Combien de kilomètres seriez-vous prêts à faire pour venir régulièrement dans un temple ?</b> <input type="checkbox"/> Je ne peux physiquement pas m'y rendre</p> <p><input type="checkbox"/> Moins de 2km (je suis à pied) <input type="checkbox"/> Moins de 5km <input type="checkbox"/> Entre 5 et 15km <input type="checkbox"/> Entre 15 et 25km</p>
<p><b>16- Vous sentez-vous oublié ?</b> <input type="checkbox"/> Oui <input type="checkbox"/> Non</p> <p><b>Souhaitez-vous une visite d'un membre accrédité de la paroisse ?</b> <input type="checkbox"/> Oui, 1 fois/an <input type="checkbox"/> Oui, 2 fois/an <input type="checkbox"/> Oui, plus souvent <input type="checkbox"/> Non</p> <p>Précisions :</p>
<p><b>17- Connaissez-vous des enfants susceptibles de suivre l'école biblique ?</b> <input type="checkbox"/> Oui <input type="checkbox"/> Non</p>
<p><b>18- Vous êtes parents de jeunes enfants ou d'adolescents : souhaitez-vous des rencontres conviviales entre parents dans la même situation, pour échanger sur des sujets auxquels vous êtes sensibles ?</b> <input type="checkbox"/> Oui (préciser) <input type="checkbox"/> Non <input type="checkbox"/> Non concerné</p> <p>Précisions :</p>
<p><b>19- Êtes-vous prêts à faire du bénévolat pour notre Église ?</b> <input type="checkbox"/> Oui <input type="checkbox"/> Animation de groupe <input type="checkbox"/> Animation musicale/chant <input type="checkbox"/> Animation de cultes <input type="checkbox"/> Autre <input type="checkbox"/> Non</p>
<p><b>20- Seriez-vous prêt(e) à vous former à :</b> <input type="checkbox"/> L'animation <input type="checkbox"/> La liturgie (cultes, obsèques ...) <input type="checkbox"/> La prédication <input type="checkbox"/> Les visites de paroissiens</p>
<p><b>21- Trouvez-vous ce journal, Chrétien Ensemble, intéressant ?</b> <input type="checkbox"/> Oui <input type="checkbox"/> Non (préciser) <input type="checkbox"/> À améliorer (préciser)</p> <p>Précisions :</p>
<p><b>22- Connaissez-vous notre association d'entraide A.C.E.P. (Association Culturelle et d'Entraide Protestante) ?</b> <input type="checkbox"/> Oui <input type="checkbox"/> Non</p> <p>Précisions :</p>
<p><b>23- Nos activités œcuméniques sont-elles adaptées ?</b> <input type="checkbox"/> Oui <input type="checkbox"/> Non <input type="checkbox"/> À renforcer/améliorer (préciser)</p> <p>Précisions :</p>
<p><b>24- Nos activités conviviales (choucroute, soirée champêtre...) sont-elles suffisantes ?</b> <input type="checkbox"/> Oui <input type="checkbox"/> Non <input type="checkbox"/> À renforcer/améliorer (préciser) <input type="checkbox"/> Elles ne sont pas nécessaires</p> <p>Précisions :</p>
<p><b>25- Notre église ne vit que de dons. Êtes-vous prêt(e) à apporter/réitérer votre soutien financier ?</b> <input type="checkbox"/> Oui <input type="checkbox"/> Non</p>